

《学校だより》 ～「朝食・家庭学習・読書」の習慣を育てましょう～



さくら

桜小HP



令和4年度
1月31日
第11号
小樽市立桜小学校

《重点教育目標》おだやかさを土台とした、ひとりだちする子の育成～自律の力を育む～

3学期スタート

学校長 水口正紀

新年になり最初の「学校だより」です。あけましておめでとうございます。どうぞ、今年もよろしくお願いたします。26日間の冬休み、お正月など日本の伝統的な行事に触れ、ご家族で過ごす時間を多くとることができたのではないかと思います。本年が皆様にとりまして、幸多い一年となりますよう、心より祈念いたします。

さて、いよいよ3学期が始まり、桜小学校の校舎に、久しぶりに子どもたちの元気な声と活気が戻ってきました。子どもたちの姿には、一段とたくましさを感じられます。冬休み中、大きなケガや事故もなく、3学期をスタートできたことを嬉しく思います。

それにしても、3学期早々の大寒波には驚かされました。25日（水）には、局地的な大雪や断続的な暴風雪が予想され、1年ぶりの臨時休業とさせていただきました。結果的には、桜小学校付近は大きな荒れには見舞われませんでした。小樽市内でも、時間や場所によっては、猛吹雪やホワイトアウトになったというお話を聞いています。改めて、判断の難しさを感じました。児童の安全を第一に考えておりますので、ご理解いただきたいと思います。また、朝の6時30分に安心メールでお知らせしましたが、全市的にその時間帯にメールが殺到してつながりにくくなるという状況となっていました。安心メールをアプリで受信している場合に、受信はしたけども開けない状況となったという連絡を受けました。大変ご迷惑をおかけしました。現在、多くの学校では、連絡網の廃止など、電話からメールやラインなどによる配信という方法に変化してきています。早くて便利になっている反面、想定していなかった不具合が起きるのも現実です。都度、対応を考えていかなければなりません。今後は、臨時休業などのお知らせをした場合には、同時に桜小ホームページへも同内容のものをアップする予定ですので、ご活用ください。また、裏面には昨年11月に配付した『緊急時 登校に関する約束事』を掲載しました。改めてご一読いただき、登校時の緊急対応についてご理解願えればと思います。

1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われます。これは、年始である1月から3月にかけての忙しさを表現している言葉ですが、まさに学校も同じです。44日間という短い3学期はあっという間に過ぎてしまいます。卒業を控えた6年生はもとより、後を引き継ぐ5年生にとっても、もっとも大切な学期となります。我々教職員にとってもゴールに向けてアクセルを踏み込んでいく時期です。それぞれの学年の学習のまとめをしっかりと行って、その学年にふさわしい力をつけて、次の学年に橋渡しをしていきたいと思ます。そのために、3学期は、桜小がめざす子どもの姿「ひとりだち」を意識して、「自ら考え行動する！」ことを大切にしていきます。

学期の始まりというものは、次の新しい目標に向かってやる気が充実している時期です。子どもたちには、始業式で「心も体も次の学年になる準備をしてほしい。」とお願いたしました。そして、そんな子どもたちのやる気を継続・実現させていくために必要なのが、大人のサポートです。学校とご家庭が協働して子どもたちのやる気を起こす声かけをしていきましょう。改めまして、今年も、どうぞよろしくお願いたします。

冬休み学習会

12月26(月)、27日(火)の2日間、冬休み学習会を開催し、3年生以上延べ70人近くの参加がありました。学習ボランティアの太田先生と学習指導員をはじめとする本校職員が見守る中、「冬休みの課題」や「スマイルネクスト」、自学ノートなど、自分で決めた学習を一生懸命頑張っていました。



力作揃いの冬休み作品展

長い休みを利用して、自分で考えたテーマのもと作品を作ったり、調べたことをまとめたりする自由研究。たくさんの方の力作を各教室の廊下に展示しております。



好き嫌いをなくす 「おまじない」

1月24日(火)1年生を対象に食育教室を実施しました。花園小学校井上栄養教諭より、いつも美味しい給食を作ってくれる給食センターのお仕事紹介のあと、苦手な食べ物が出たときに少しでも食べることができる「まほうのたべかた」を教してもらいました。少しでも好き嫌いを減らしていこうと一人一人「おまじない」を考えました。



スキー学習～part1～

1月24日(火)なかよしスキー学習、25日(水)6年生スキー学習と26日(木)1年生スキー学習は、悪天候のため残念ながら延期となりました。

23日(月)、30日(月)2年生スキー学習と27日(金)5年生スキー学習

は、晴天の下実施することができました。今シーズン初めての子どもたちもいましたが、すぐに慣れ、みんな楽しそうにたくさん滑っていました。



お知らせ

なかよし1組担任の長堀真貴子教諭が病気療養のため、しばらく休むことになりました。そのため、代替として蔵谷千晶教諭が当面の間指導にあたります。これからも子どもたちが落ち着いた学校生活を送ることができるよう、学校としても全力を挙げて環境を整えて参りたいと考えております。保護者の皆様そして児童の皆さんには、大変ご心配をおかけいたしますが何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。